

Nagai Rotary Club



長井ロータリーカラブ



国際ロータリー会長

イアン H.S.ライズリー

Weekly report

| | |
|--------------|--------------------------|
| 長井ロータリークラブ会長 | 渡辺 清 隆 |
| 長井ロータリークラブ幹事 | 大道寺 信 |
| パストガバナー | 渡部 保太郎 |
| 例会日 | 毎週火曜日 12:15~13:15 |
| 事務局 | 長井商工会議所内 Tel0238-83-2047 |

| | |
|--------------|--------------------------|
| 第2800地区ガバナー | 鈴木 一作 |
| 第6ブロックガバナー補佐 | 小林 正芳 |
| 例会場 | タスパークホテル Tel0238-88-1833 |
| 会報委員 | 土屋 茂樹・浅野 敏明・栗田 正彦・齋藤 圭央 |

URL : <http://www.nagai-rc.jp>
 四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か
 平成29年9月5日(火曜日) 第2,719回
 【月間テーマ】 基本的教育と識字率向上

E-mail : info@nagai-rc.jp
 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか
 <例会報告 NO.7>
 ガバナー公式訪問 鈴木 一作 氏

★ガバナー公式訪問



ゲスト

| | |
|--------------|-----------|
| 第2800地区ガバナー | 鈴木 一作 氏 |
| 第6ブロックガバナー補佐 | 小林 正芳 氏 |
| 寒河江ロータリーカラブ | 早坂 氏 井上 氏 |

★会長挨拶(渡辺清隆会長)

今日は鈴木一作ガバナーをお迎えしてかなり緊張しています。年次計画書をほめていただきました。有り難く思います。

8月の16日にガバナー歓迎会がはぎ苑で行われました。幹事と出席してまいりました。その際に鈴木ガバナーとの話の中で、R.I.会長代理が数年ぶりに「アメリカ」から来ます。その方が植樹の様子をR.I.会長に報告したいと言っているそうです。私達のクラブで11月にする予定ですが、会長代理がいついらっしゃるのか尋ねると11月10日に山形に来るということなので、幹事と長井中央RCの会長とも話をし11月10日に鈴木ガバナーとR.I.会長代理をお迎えして、一緒に

植樹を出来るように調整することを約束しました。鈴木ガバナーは大変喜んでくださいました。先日2日に陸上競技場北東側の現地で生涯学習プラザの所長と渡部造園さん、浅野さん、前田さんに集まつていただき、市からリクエストのあった木を、どの辺にいつまで植えるか、土をどうするかなどを話し合ってきました。当日はよろしくお願いします。

話は変わりますが、小国に塚原という友達がいました。冬に腰まで雪にぬかりながら彼の家に行き、ドブロクを飲みながら遅くまで話をしていました。話の中で覚えているのが目の見えない小さな女の子の話です。その子は寝る前にいつも思ったそうです。明日の朝こそ、起きたら目が見えるようになりますように、と。その子に一日、目が見えるようになったら何を見たいかを尋ねました。すると、一日の半分は色を見てみたい、言葉では知っている虹とかいろんなものの色を見てみたいと教えてくれました。私には考えもつかないことでした。そして、あの半分はどうするのかを尋ねると「ないしょ」と言ってなかなか教えてくれませんでした。何度も尋ねると女の子はにっこり笑って「お母さんの顔をずっと見ていたい」と言ったそうです。お母さんの笑っている顔や喜んでいる表情をずうーっと見てみたいと話してくれたそうです。

目の大切さ、そして目の見えない人への接し方をロータリアンとして考えていきたいと思います。

覚えてていますか、昔、交差点で目の見えない人のために「通りゃんせ通りゃんせ」の曲が流れていた頃がありました。目の見えない人はこの曲を頭に浮かべ待っています。しかし曲の最後は「ご用のない者通しゃせん」となり、このナイーブさに欠ける点を抗議したそうです。その後、「聖者の行進」に変わり、今はピッピッという電子音に変わってます。

私達は、朝起きて、手が動き、足が動き、愛するちょっとおっかない奥様の顔を見ることが出来ることを幸せに感じたいと思います。

★幹事報告(大道寺幹事)

- ・旧長井小学校第一校舎保存利活用をする会設立総会のご案内と併せて会員になっていただきたいとのご要請のお願い(9月16日総会)
- ・国際ロータリー2800地区ガバナーエレクト事務所開設のご案内
- ・今月のロータリーレートが109円との連絡がありました。
- ・年次計画書の追加のシールを貼ってください。
- ・鈴木一作ガバナー様よりご芳志をいただきました。

★会長より

- ・鈴木一作ガバナー様より皆さんに本をプレゼントしていただきました。ありがとうございました。

★委員会報告

- ・特になし

<ニコニコ BOX>

- ・渡辺 清隆 会長
鈴木ガバナーようこそお越しくださいました。
- ・大道寺 信 幹事
鈴木ガバナー、小林ガバナー補佐を歓迎いたしました。
- ・横澤 寿彦 会員
ガバナー、ガバナー補佐を歓迎して
- ・前田 昌信 会員
鈴木一作ガバナー、小林ガバナー補佐を歓迎して
- ・遠藤 伴明 会員
鈴木ガバナー、小林ガバナー補佐を歓迎して
- ・伊藤 克也 会員
ガバナー歓迎、ガバナー補佐歓迎
- ・堺 清一 会員 ・尾形 和夫 会員
- ・手塚 典雄 会員 ・浅野 敏明 会員
鈴木一作ガバナー、小林正芳ガバナー補佐を歓迎いたしました。
本ありがとうございました。
- ・小林 正芳 ガバナー補佐

★ガバナー補佐(小林 正芳 氏)



・鈴木ガバナーは皆さんにお伝えしたいことがたくさんあるようですので、私は自重いたしまして、私の時間をガバナーにお譲りします。

★ガバナー講話(鈴木 一作 氏)



・ロータリーで全てのロータリアンに共通のものとは、ロータリーの目的を推進することあります。
・ロータリーとは、私なりに考えるとき、その人なりのロータリー感がいろいろあると思います。お互いのロータリー感を話しながら、お互いのロータリー感を深めていくのが大事だと思います。

・ロータリー:変化をもたらす、ロゴがあります。いろいろな色があり長さ、高さがあり、人を表し国を表し、それらが一つとなって、みんなで発展していく。

・ロータリーの意義ある活動、世界に、地域に、クラブに、ロータリアンに変化をもたらす。成長し発展し、そういう変化をもたらす。

・ロータリークラブの目的を考えるとき、ロータリーの目的の達成を目指、その他の手法があり、例えばRI会長賞をとるなど、そういうことがクラブの活性化・発展につながる。

・ロータリーの目的、本文と4つの項目から出来上がっています。「ロータリアンの木」から考えるといいでしょう。

・ロータリーの魅力とクラブの魅力、心配なのはクラブですが、必要なのが会長の意欲と情熱、大敵は高齢化とマンネリ化。

・ガバナー月信に込めた思い。ガバナーが先頭に立って行わなければならない。ガバナー補佐に感謝しています。ガバナーからの手紙と思ってください。

・無私の人。世間的に偉くならずとも金を儲けずとも、ほんの少しでもいい、濁ったものを清らかなほうにかえる浄化の力を宿らせた人、という生き方を日本人、山形県人には多い。だからロータリアンが多い。

・今年度の地区目標。美しい心。ロータリアンの矜持。修養・友情・情熱・奉仕・平和・感動、には、大恩ある二人の思いを受けています。

★テーブル・ディスカッション



・テーマ ①クラブの活性化について ②地区へのお願い

・テーブルリーダー(発表者)

大山副会長 浅野理事 前田理事 遠藤会長エレクト

・ガバナー講評 出た意見は全て発表する。重複しているものは大事なことになるのでしっかりと発表することが大事。出たことを会長、幹事はしっかりと受け、考えていく。

ロータリーの目的の第1は、知り合いを広めるではなく、知り合い関係を友情関係に発展させることと訳していただきたい。

・会長所感 いろいろな意見が出され、これをもとに一步踏み出したいと思います。皆さん本当にクラブのことを考えているのだなと感心しました。

★次回例会予定

9月12日(火) ゲスト卓話 小山 恒二 氏

★出席報告

9月5日例会

| | 会員数 (免除) | 出席数 | 出席率 | MU数 | 修正出席数 | 修正出席率 |
|---------------|-------------|-----|---------|-----|-------|-------|
| 本日 | 26(3) | 18 | 62.06 % | | | |
| 前回 (8/29) | 26(3) | 24 | 82.75 % | | | |
| 前々回 (8/22) | 26(3) | 16 | 55.17 % | | | |